

広報白寿の友



社会福祉法人
まき福祉会

2018 第214号

平成30年10月10日 発行



ハッピーガーデン・紙バンドで籠をつくりました

目 次

白寿荘東 ショートステイ『星取りゲーム』	
特別養護老人ホーム 白寿荘東 『さくらんぼの会』『敬老祭』	2
特別養護老人ホーム 白寿荘西 『敬老祭』	3
ケアハウス 白寿荘西 『レクリエーション』『納涼祭』『敬老祭』	
ヘルパーステーション 白寿荘西 『障がい事業開始について』	4
七浦の里 『海岸清掃』『納涼会』	5
デイサービス 白寿 『収穫祭』『RUN伴』『障がい事業開始について』	6
地域支援課 『駅南振興祭』『女性部の集い』 『四つ葉のクローバー会 運動会』	7
法人本部 『ケアニン上映会』『シェア金沢 視察研修』 『RUN伴に参加』	8

ショートステイ 「星取りゲーム」



ショートステイでは、日々ご利用者に楽しみながら体を動かしてもえるようなレクリエーションを行っています。

写真は最近ショートステイで流行っている「星取りゲーム」の様子です。星取りゲームとは、紙で作った星や食べ物に点数を書いて床にたくさん並べます。そして、スタートの合図をしたら棒を使って自分の元に出来るだけ多くの星等を引き寄せて最後に合計点数を競うというゲームです。見た目以上に引き寄せることが難しく、ゲームが始まると皆で集中して行っています。

8/22

「さくらんぼの会」



「さくらんぼの会」様が白寿荘東へ初めて訪問してくださいました。素敵な着物や衣装を着て、とても見応えのある民謡やアロハ、フォークダンス、レクダンス等、様々な踊りを披露していただきました。最後に「鬼のパンツ」を皆で一緒に歌って踊り盛り上りました。また、ご利用者からの「岩室甚句」を歌いたいとの要望を聞き入れてください、合いの手をいれて盛り上げていただきありがとうございました。ご利用者、職員ともに大変楽しい時間を過ごさせていただきました。

9/24

敬 老 祭



天候が心配されましたが雨は降らずに、今年も無事に敬老祭が開催されました。今年は喜寿2名、米寿5名、白寿2名、100歳2名の方合計11名の方が表彰されました。式典には大勢の方が参加され、施設長代理よりお祝いの言葉と花束が贈呈されました。

皆様おめでとうございます！



越王太鼓様・巻よっしゃ戀様・赤鎧神楽様・巻東中学校吹奏楽部様、素敵な舞や演奏を披露していただきありがとうございました。熱のこもった舞や演奏に皆さん集中して観ていられました。

音響設備の提供やお祝いのお花、ボランティアの皆様何かとご協力ありがとうございました。来年も皆様の力を借りしながら、盛大に敬老祭を開催できればと思います。



地域に根差した施設づくりを目指して

施設長 吉岡 正喜

この度、平成30年8月1日付で、特別養護老人ホーム白寿荘西の施設長を拝命いたしました。

日頃より、ご利用者の皆様をはじめご家族や地域の皆様に暖かいご支援とご協力を賜り、心よりお礼と感謝を申し上げます。

施設長という舵取り役を受けて、その職責の重大さに戸惑ってはありますが、共に働く大切な職員を理解し、ご利用者、ご家族の皆様と真摯に向き合い、自分が入りたい施設づくりを目標に運営していきたいと思います。

地域社会への貢献と活力のある経営を行い、皆様が安心で心地良い毎日の暮らしが実感できるよう精進して参りますので、今後とも、ご指導・ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。



敬老祭 ご長寿おめでとうございます！



9月16日に敬老祭を行いました。

今年度は、喜寿1名、米寿4名、白寿3名、100歳1名の9名の方が表彰されました。

余興では、西蒲区内外で活動をされている「アロハフラワーズ」様からご来荘いただき、敬老を祝う歌や昔懐かしい歌をもとにフラダンスを踊っていただき、とても華やかな敬老祭となりました。

これからもご利用者の皆様が素敵な笑顔で過ごしていただけるよう、地域の方々のお力を借りながら、職員一同、努めてまいります。



9月17日には、100歳を迎えたご利用者のもとに西蒲区長が来荘され、お部屋にて内閣総理大臣、新潟県知事、新潟市長から表彰されました。

西蒲区長とともに賞状を読み上げました。

レクリエーション

なぞなぞ大会を行いました。4つのテーブルに分かれて、職員が問題を読みます。答えが分かったら、チン！とベルを鳴らし、正解すると赤いボールをもらいます。お一人で何個ももらった方もいました。答えが分かっても分からなくても脳トレです。なぞなぞの後は、アイスクリームを食べて、皆さん、とびきりの笑顔でした。



納涼祭

特養と合同で、納涼祭を行いました。日頃からお世話になっている大勢のボランティアの方々から手作りのそうめんやあにぎり、仕出し料理屋からのオードブルをいただき、地域の方々と楽しい時間を過ごしました。お忙しい中、ご協力いただいたハナミズキの会様、繕いものボランティア様、喫茶ボランティア様、ありがとうございました。



ヘルパーステーション 白寿荘西

障がい事業開始について

- 10月1日より、障がい福祉サービスである居宅介護と重度訪問介護の事業を開始致しました。
- 対象とする障がい種別…身体障がい、知的障がい、精神障がい、難病、障がい児
- 営業地域…新潟市（西蒲区、西区、南区）
- サービス内容…自宅での入浴、排泄、食事等の介助や家事の援助、外出時における支援

ご利用を希望される方はヘルパーステーション白寿荘西までご連絡ください。
高齢者事業も引き続き、ご利用者を募集しております。よろしくお願ひ致します。

海岸清掃

今年も7月16日、海の日に越前浜の海岸清掃が行われました。

当日は天気が良く、朝から暑い日でしたが、法人職員とその家族も含め、50名余りが参加しました。

広い砂浜には、深く埋まった網や流れ着いたビンや缶、流木など様々なものが落ちていましたが、地域の方々等と協力した甲斐があり一時間で見違える程、綺麗で安全な砂浜となりました。

今年は例年よりも梅雨明けが早く、猛暑だったため、多くの方がこの越前浜海岸を訪れました。

海水浴シーズンは終わりましたが、これからも越前浜の美しい砂浜を大切にしていきたいですね。



納涼会

まだまだ続く猛暑に負けず、元気に過ごしましょうとの思いを込めて、8月20日にご家族や地域の方もお招きして毎年恒例の納涼会を行いました。

そうめん・天ぷら・枝豆、もちろんお酒も飲みながら季節の食事を楽しんでいただきました。そして、夕日が沈み始め夕焼け空も見ながら、薄暗くなってきたところで花火大会を行いました。

去年の納涼会は風が強く、花火をする事が出来ませんでしたが、今年は天気よく、きれいな月を見ながら、花火を楽しみました。

利用者から「子供に戻ったようだわ。」との言葉も聞かれ、花火をされたご家族、地域の方の笑顔がとても印象に残りました。





収穫祭



今年の白寿の中庭農園は無事に実がなり、大豊作となりました！

枝豆もぎは職員より手際よく、あっという間に終わり、収穫したトマトや枝豆はあやつとして皆さんに召し上がっていただきました。

味も良く、中にはすっぽいトマトもあったようですが、おいしくいただきました！



らんとも RUN伴



今年も全国で行われている、認知症啓発活動の一つである「RUN 伴」の趣旨に賛同し、ご利用者と横断幕を作成しました。

当日は、ご利用者の参加はできませんでしたが、作成した横断幕は活躍していました。

障がい事業開始について

10月1日より、デイサービス白寿では、障がい者(児)のご利用を開始いたしました。

高齢者、障がい者、障がい児が共に住み慣れた地域、自宅での生活が送れるよう、ご支援をさせていただきます。

今後ともよろしくお願ひいたします。



8/25 駅南振興祭にフランクフルト屋台販売で参加しました！

巻地域保健福祉センター前の駐車場で駅南振興祭が開催されました。当法人は「フランクフルト」の販売を行いました。「安くて、おいしい！」との評判から店の前には行列ができ、あっという間に500本が完売しました。

白寿荘のご利用者も多数参加させていただき、夏のひと時を楽しむことができました。



9/3 新潟市老人クラブ連合会巻地区協議会「女性部の集い」に参加してきました。

「女性部の集い」の第1回目という事もあり、ボールを使った脳トレゲームで楽しく交流をしました。また、理学療法士から、ボールを使った筋力トレーニングを紹介させていただきました。簡単にできますので、所属の老人会や日頃の健康づくりに是非活用していただけたらと思います。



9/6 運動会が行われました！



今年度、第2回目の企画は運動会でした。昔懐かしい運動会で、幼少の頃に戻ったように楽しく盛り上がりました。玉入れ、パン食い、輪投げ、デカパンツリレー等で、それぞれ得意技が発揮されました。各地域が混じる形で紅白に分かれ、声が枯れる程声援を送りました。終わる頃には、すっかり地域を超えた交流となりました。



8/18 ケアニン上映会を開催しました



巻地域保健福祉センターにて「ケアニン上映会」を西蒲区役所健康福祉課との共催で開催しました。

法人職員含め地域の方311名に観ていただきました。周りの人にも誘っていただきなど、足を運んでいただきありがとうございました。上映後のアンケートでは「介護の仕事の素晴らしさを知った」「自分が認知症になったらこんな介護をしてほしい」「親のことを思い出した」などの感想を寄せていきました。

地域の方々から頂いたご意見や感想を大切に受け止め、日頃の仕事に活かしていきたいと思います。

8/24 シェア金沢 視察研修に行ってきました

石川県金沢市にある社会福祉法人佛子園様の視察ツア^{ぶつし}ーに法人職員6名で参加しました。

佛子園様は「シェア金沢」という地域タウンを運営しており、福祉サービスと商業施設等が融合している「街づくり」を見る事ができました。

まき福祉会の今後の事業展開において、多くのヒントを得ることができた視察になりました。今後も先進地の視察を実施していきます。



9/2 RともUN伴に参加しました



RUN伴は、認知症の人や家族、支援者、地域の人が少しずつリレーをしながら北海道から沖縄までタスキをつなげていくイベントです。新潟市では9月2日にタスキがつなぎました。巻地区では、まき福祉会職員と、巻地域の有志の方々との合同チームでコースを分担しタスキをつなぎました。まき福祉会が分担したコースは白寿荘西からリオンドール巻店まででした。

多くの地域の方、ご利用者、職員のご声援いただきありがとうございました。

ス|タ|ッ|フ|募|集

- ・介護職員【常勤】【パート】【夜勤専門】
- ・看護職員【常勤】【パート】

「未経験でも介護の仕事をやってみたい」という想いをお持ちの方をサポートします。
経験・資格の有無に関わらず研修期間を設け丁寧に指導します。

職場体験・施設見学随時OK 2~3時間の短時間OK
勤務時間相談に応じます。

介護職員の資格取得支援、支度金制度あり
お気軽にお問い合わせください。

電話 : 0256-72-1077 担当 : まき福祉会 法人本部採用係

ご寄付をいただきました

8月20日(月)

・新潟市老人クラブ連合会巻地区協議会様



9月7日(金)

・ベルフローラはなよゴルフコンペ様

過分なるご寄付をいただき感謝申し上げます。
今回のご寄付は、白寿荘ご利用者及び法人運営のため大切に使わせていただきます。